



保護者とともにリスタート～PTA総会～

書面での決済を事前に行い、総会の時間短縮、会員の負担軽減を工夫しました。



4月27日（木）、令和5年度のPTA総会を開催しました。平日開催ではありましたが、授業参観・PTA総会ともに、多くの保護者の方々に来校して頂きました。特に1年生の保護者の方々はほとんどが出席して頂いたようで、授業参観も賑やかなものとなりました。

授業参観に続いてPTA総会が開催され、令和4年度の活動報告、会計報告と今年度の活動計画、予算案が承認されました。また、令和5年度の役員が承認されました。よろしくをお願いします。

- 会長 似内和久さん（3-1・新堀）
- 副会長 鎌田博之さん（3-4・八幡）
- 副会長 後藤充伸さん（3-3・好地Ⅱ、大瀬川、八日市）
- 副会長 小笠原幸浩さん（1-1・好地Ⅰ）
- 会計監査 深澤理恵さん（3-4、1-2・八重畑）
- 会計監査 福山道哉さん（3-1・新堀）
- 会計監査 佐々木貴博さん（1-2・八幡）
- 総務部長 鎌田充彦さん（3-2・好地Ⅱ、大瀬川、八日市）
- 会員研修部長 菅野 弘さん（3-3・好地Ⅰ）
- 生活指導部長 継枝 隆さん（2-2・八重畑）
- 1学年委員長 堀口麻美さん（1-2）
- 2学年委員長 宇津宮みゆ希さん（2-1）
- 3学年委員長 後藤明美さん（3-1）



【校長室より】本年度は修学旅行の日程の都合で（これは新幹線の都合で学校で決めることはできません。旅行直後の週末の土曜日だと日程が厳しすぎます。また、29日だとGW初日の様々な行事とぶつかってしまいます。）平日開催となったPTA総会でした。保護者のご協力のおかげで盛会に終わることができました。感謝します。また、コロナ禍の中で、1年間役員を務めて頂いた佐々木会長はじめ、旧役員の方々にも、沼田前校長ともども感謝致します。ありがとうございました。PTA活動もポストコロナとなりますが、学校とともにスクラップ&ビルドを行いリスタート、リブーンしたいと考えおります。ご協力、よろしくお願いいたします。



リーダーの活躍、いいね！～R5最初の生徒朝会～。



4月25日(火)令和5年度最初の生徒朝会が開催されました。**応援団の指導の下、整然と体育館に整列し、朝会準備をすることができました。**また、生徒会執行部によりスムーズな進行もできていました。コロナ禍では集会行事ができないことも多かったと思いますが、**先生方のご指導とリーダーの意識の高さを感じました。**今後の体育祭等の行事も楽しみです。集会時の生徒の皆さんの話を聞く態度、姿勢もとてもよかったです。

学習や部活動での学び、全ての基礎は「話を聞く姿勢」にあります。ただ静かにしているだけではなく、自分の頭で考えながら聞くという姿勢が様々な活動につながっていきます。今日のような雰囲気継続してほしいと思います。

【朝会より本年度最初の表彰生徒】

花巻市民スポーツ大会 剣道 団体戦 中学生女子の部 優勝 石鳥谷中学校
剣道 個人戦 中学生女子の部 第3位 谷村日向子

翔FLY・笑SMILE・勝VICTORY～体育祭結団式開催～



5月2日(火)の午後、5月20日(土)開催予定の体育祭に向けて、結団式が開催されました。生徒会長からの激励、決意の言葉の後、各組団長からの言葉や応援披露で全校のモチベーションが上がり、体育祭への意欲が高まりました。全校結団式の後には、各組団ごとに結団式が開催され、リーダーの自己紹介や所属の先生方の紹介などが行われました。GW後、実



質2週間での体育祭ですが、充実して、かつ楽しめる体育祭にしてほしいと思います。昨年度までよりは制限がない体育祭が開催できると思います。思いっきり自分を表現できる体育祭にしてほしいです。



【校長室より】

ゴールデンウィークが終了しました。部活動の練習試合や大会の疲労が残っている生徒。連休中、夜更かして生活リズムが乱れてしまった生徒。家族旅行が楽しすぎて、気持ちが切り替えられない生徒などいろいろな状態の生徒がいますが、全体的にはがんばって再スタートを切っています。部活動も本格化し、体育祭に向けての活動も始まります。学校とご家庭が協力して規則正しい生活(十分な睡眠、食事など)をさせていきましょう。また、お子様の様子が気になる時は、学校に相談して頂きたいと思います。GW後の体調不良や欠席等は要注意です。